

# *Hugo Chávez en la memoria*

---



La Habana, 28 jul (RHC) El Jefe de Estado venezolano, Nicolás Maduro, afirmó este 28 de julio, en Caracas, que el mejor regalo de amor para el Comandante Hugo Chávez (1954-2013) en el aniversario 63 de su natalicio, es la gran victoria de la Asamblea Nacional Constituyente(ANC) en los comicios del 30 de julio.

En un mensaje en su cuenta en la red social Facebook, Maduro recordó parte del legado del líder revolucionario, nacido el 28 de julio de 1954, informa la **agencia Prensa Latina**.

“Sabaneta de Barinas, un pueblo en la llanura inmensa de Venezuela, fue donde hace 63 años nació el Comandante Supremo de la Revolución Bolivariana, Hugo Chávez Frías, acompañado de la lluvia de aquella madrugada”, publicó el primer mandatario.

Señaló que “surgido de los humildes de esta tierra, el Comandante Hugo Chávez llevó en su corazón la esencia de nuestro pueblo, que es noble, dispuesto a brindar ayuda al prójimo y con un gran valor para luchar y triunfar”.

También reiteró que sus hijos, que se formaron con su ejemplo “en el servicio a los humildes, en defensa de la soberanía, de su amor por la Patria”, continúan con el firme compromiso de defender al país.

Afirmó el dignatario que esa lucha tiene por objetivo alcanzar de manera definitiva “que Venezuela sea tierra digna y soberana por siempre”.

Maduro acompañó el mensaje con un video que refleja, a través de varias fotografías, las distintas etapas de la vida de Chávez.

### **En Nicaragua evocan el natalicio de Hugo Chávez**

Jóvenes nicaragüenses evocaron este 28 de julio, en Managua, al fundador de la Revolución Bolivariana en Venezuela, en ocasión del aniversario 63 de su natalicio.

Miembros de la Juventud Sandinista 19 de Julio acudieron desde temprano al pie del monumento dedicado al líder latinoamericano, donde depositaron rosas rojas y amarillas.

Milton Ruiz, coordinador nacional de la organización juvenil resaltó que el legado de solidaridad del expresidente venezolano constituye una referencia en Latinoamérica y el resto del mundo para construir una patria con justicia social.

Por su parte el embajador venezolano en Managua, Javier Arrúe, agradeció a los jóvenes por mantener al patriota bolivariano como un ejemplo a seguir para construir una América más libre e independiente, apunta **PL**.

“Chávez se convirtió en el corazón de los pueblos de América Latina y el Caribe”, valoró el diplomático al considerar que su figura es un emblema de la integración de los pueblos.

Arrúe concluyó diciendo: “Gracias, Comandante Chávez porque nos enseñaste a amar a las naciones hermanas de esta Patria Grande que soñaron Sandino, Bolívar, Martí, El Che, Fidel y tú mismo”.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/136745-hugo-chavez-en-la-memoria>



**Radio Habana Cuba**